



Antwort zur Anfrage Nr. 1832/2023 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Großsporthalle Am Großen Sand (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Mit welchen Kosten wird für den Abriss der alten Sporthalle nach aktueller Veranschlagung gerechnet?

Momentan werden noch baurechtliche Fragen für den Bau der Großsporthalle geprüft. Solange hier keine positive Rückmeldung über die Errichtung der neuen Halle vorliegt, kann noch kein Abriss terminiert werden bzw. erfolgt auch noch keine Ausschreibung des Abrisses der Halle. Somit kann zu den genauen Kosten noch keine Angabe gemacht werden.

2. Mit welchen Kosten wird für den Bau der neuen Großsporthalle nach aktueller Veranschlagung gerechnet?

In der November Sitzung des Sportausschusses wurde zu den Baukosten gesagt, dass von einem mittleren zweistelligen Millionenbetrag auszugehen ist. Nähere Kostenprognosen können erst im weiteren Verlauf mitgeteilt werden (siehe auch Antwort zu Frage 3).

3. Wann wird die nächste genauere Kostenprognose verfügbar sein?

Sobald die baurechtliche Prüfung abgeschlossen ist und es genaue Vorgaben für den Baukörper gibt, können exakte Kostenplanungen für die Ausschreibung erfolgen.

4. Welche zusätzliche Kosten entstehen dadurch, dass die Halle so konzipiert werden soll, dass eine Aufstockung möglich ist?

Die Kosten für eine eventuelle nachträgliche Zuschauer Kapazitätserweiterung wären im Vergleich zu den Gesamtkosten zu vernachlässigen.

5. Wäre eine direkte Umsetzung einer Großsporthalle mit höherer Besucherkapazität kostengünstiger als eine Konzeption mit Erweiterungsmöglichkeit und späterer Aufstockung?

Die direkte Umsetzung einer Erweiterungsmöglichkeit würde keine nennenswerte Einsparung bringen.

Mainz, 22. November 2023

gez.

Günter Beck
Bürgermeister